
Gentilissimi, 
 
di seguito potete trovare le risposte alle questioni poste. 
 
“Come sempre accade in procedimenti di questo genere, nel corso del processo di autorizzazione Snam ha 
ricevuto diverse osservazioni dagli enti e dalle amministrazioni interessate. A tutte le perplessità sollevate 
dagli amministratori locali Snam ha risposto punto per punto nell’ampia documentazione tecnica 
depositata, alla quale chiunque può accedere, e che offre piena rassicurazione sui temi di salute, 
ambiente e sicurezza. Varrebbe la pena ricordare che al Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza 
Energetica è in corso la Valutazione di Impatto Ambientale e che l’iter che nel 2022 ha riguardato la 
collocazione della stessa Italis Lng a Piombino è stato sottoposto all’esame di più di 50 enti con esito finale 
positivo.  
 
Anche nel caso dei terreni interessati dal passaggio del gasdotto Snam ha seguito una prassi consolidata per 
questa tipologia di opere, iniziando a effettuare in via bonaria e previo accordo con i proprietari i rilievi 
necessari. Va precisato che tali terreni - ad eccezione di esigue aree con impianti fuori terra - saranno 
oggetto di servitù di passaggio e non di esproprio e rimarranno nella piena disponibilità dei proprietari. 
Intraprendere con anticipo tali operazioni rientra nei canoni di una doverosa pianificazione che consenta, in 
caso di iter positivo, di procedere nel rispetto di tempi e programmi. Snam, come sempre, al termine dei 
lavori procederà a ripristinare completamente i luoghi interessati dagli interventi, che ritorneranno così alle 
condizioni ante-operam.” 
 
Grazie per la vostra attenzione. 
Buona giornata, 
Ufficio Stampa Snam 
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Questo messaggio proviene da un mittente esterno all'organizzazione. Suggeriamo di porre maggiore attenzione 
nell'apertura dei collegamenti e degli allegati contenuti. 
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Alla cortese attenzione di Snam  
Ufficio Stampa 

 
 
 
 
Gentilissimi, 
 
vi contattiamo dalla redazione Report, in onda su Rai 3. Nella puntata di domenica 8 dicembre dedicheremo 
un breve segmento di una inchiesta al progetto rigassificatore nella rada di Vado, anche alla luce delle 
ultime iniziative poste in essere dai rappresentanti delle istituzioni locali e delle dichiarazioni fatte dal 
presidente di Regione Bucci. 
 
A tal proposito vorremmo sapere come Snam interpreta i rischi per la salute, ambiente e sicurezza 
menzionati nella lettera presentata al Governo; se e in che modo intende portare avanti il progetto; se sta 
continuando a sondare i proprietari dei terreni per le eventuali servitù dei gasdotti o per le procedure di 
esproprio.   
 
Per ragioni di produzione avremmo bisogno di un riscontro entro le 14 di domani 6 dicembre. 
 
Per ogni dettaglio in merito alla nostra richiesta è possibile contattare l’autore del servizio Luca Chianca  
 
Ringraziandovi sin d’ora per quanto potrete fare, 
 
porgiamo i più cordiali saluti  
 
Alessia Marzi 
Report-Rai3 
 

 Alcune persone che hanno ricevuto questo messaggio non ricevono spesso messaggi di posta elettronica da 
redazionereport@rai.it. Scopri perché è importante  
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